

Ô Gens du livre...
Venez à une Parole Commune

Par Sheikh

Abdullah Salfiq Adh-Dhafiri

Traduit par

Abou Hammad Sulaiman Al-Hayiti

Au nom d'Allah, l'Entièrement Miséricordieux, le Particulièrement Miséricordieux

Toutes les louanges appartiennent à Allah, Seigneur des mondes. Que la paix et les prières soient sur le plus noble des prophètes et messagers... pour continuer :

L'attaque malveillante contre notre prophète Mohammad, que les prières et la paix d'Allah soient sur lui, de la part des ennemis de la vérité n'est pas quelque chose qui a commencé récemment. En fait, elle n'est qu'une extension qui découle de l'animosité de divers ennemis, tous d'accord pour s'opposer à la vérité avec laquelle il a été envoyé. Depuis qu'Allah, le Tout-Puissant et le Tout Majestueux, a envoyé Son Prophète Mohammad, que les prières et la paix d'Allah soient sur lui, avec la vérité et qu'Il lui a révélé le Noble Coran par l'intermédiaire de l'ange Jibril (Gabriel), que la paix soit sur lui, et qu'il a appelé tous les hommes, quelle que soit leur religion, à l'unicité pur d'Allah (le Tawhid) et à la nature saine de l'homme (la Fitrah), qui est la réalité de ce à quoi tous les prophètes ont appelé, depuis Noé (que la paix soit sur lui) jusqu'à Jésus fils de Marie, que la paix soit sur eux deux, la fausseté a montré ses dents et a déclaré son animosité éhontée envers ce noble messenger miséricordieux ; une inimitié, dirigée par le Shaytan et les têtes de la mécréance (du Koufr), de l'idolâtrie (Shirk) et de l'hérésie (Zandaqah), ainsi que par ceux qui mangent injustement l'argent des gens, parmi les prêtres et les moines, les sorciers, les charlatans et les diseurs de bonne aventure.

Ils l'ont en effet décrit, (le prophète que la prière et la paix d'Allah soient sur lui) comme étant un magicien, un diseur de bonne aventure et ils ont aussi dit de lui qu'il avait été instruit [par un homme]. Et ce qu'il apportait étaient des contes qu'on lui dictait jour et nuit. Ils ont également dit de lui qu'il était le méprisé (c'est-à-dire qu'ils le nommaient le "méprisé" (Modhammam) au lieu du "glorifié" « Mohammad »). Et ils disaient : qu'est-ce que ce messenger qui mange de la nourriture et se promène dans les marchés!? Ainsi que bien d'autres traits et caractéristiques qu'ils lui ont attribués dans le but de détourner les gens de la religion d'Allah et d'empêcher les gens à croire en ce grand Prophète et en ce qui lui a été révélé dans un livre puissant. Allah, le Très-Haut, nous a parlé dans Son livre de cette animosité apparente, car Il a dit :

(Les mécréants disent: «Tout ceci n'est qu'un mensonge qu'il (Mohammad) a inventé, et où d'autres gens l'ont aidé». Or, ils commettent là une injustice et un mensonge. Et ils disent: «Ce sont des contes d'anciens qu'il se fait écrire! On les lui dicte matin et soir!» Dis: «L'a fait descendre Celui qui connaît les secrets dans les cieus et la terre. Et IL est Pardonneur et Miséricordieux. Et ils disent: «Qu'est-ce donc que ce Messenger qui mange de la nourriture et circule dans les marchés? Que n'a-t-on fait descendre vers lui un Ange qui eût été avertisseur en sa compagnie? Ou que ne lui a-t-on lancé un trésor? Ou que n'a-t-il un jardin à lui, dont il pourrait manger (les fruits)?» Les injustes disent: «Vous ne suivez qu'un homme ensorcelé». Vois à quoi ils te comparent! Ils se sont égarés. Ils ne pourront trouver aucun chemin.) Al-Fourqaan : 4-9.

Et Lui, le Très-Haut a dit :

(Et quand ils te voient, ils ne te prennent qu'en raillerie: «Est-ce là celui qu'Allah a envoyé comme Messenger? Peu s'en est fallu qu'il ne nous égare de nos divinités, si ce n'était notre attachement patient à elles!». Cependant, ils sauront quand ils verront le châtement, qui est le plus égaré en son chemin. Ne vois-tu pas celui qui a fait de sa passion sa divinité? Est-ce à toi d'être un garant pour lui ? Ou bien penses-tu que la plupart d'entre eux entendent ou comprennent? Ils ne sont en vérité comparables qu'à des bestiaux. Ou plutôt, ils sont plus égarés encore du sentier.) Al-Fourqaan : 41-44.

Ces versets relatent l'animosité évidente et la haine cachée de ceux dont les âmes ont été serrées par le message de Mohammad, que les prières et la paix d'Allah soient sur lui. Ils viennent avec ces exemples en essayant d'éteindre la lumière d'Allah et d'empêcher les gens d'entendre ce avec quoi est venu le Messenger (que la prière et la paix d'Allah soient sur lui)

Cependant, ils n'ont rien pu faire et ne peuvent rien faire et cette religion restera la plus haute jusqu'à ce que Jésus, le fils de Marie (que la paix soit sur eux deux) descende. Il tuera alors tous les porcs, brisera la croix et jugera selon la Shari'ah de Mohammad (que les prières et la paix d'Allah soient sur lui). Allah, le Très Haut a dit :

(Et quand Jésus fils de Marie dit: «Ô Enfants d'Israël, je suis vraiment le Messager d'Allah [envoyé] à vous, confirmateur de ce qui, dans la Thora, est antérieur à moi, et annonciateur d'un Messager à venir après moi, dont le nom sera «Ahmad». Puis quand celui-ci vint à eux avec des preuves évidentes, ils dirent: «C'est là une magie manifeste». Et qui est plus injuste que celui qui invente un mensonge contre Allah, alors qu'il est appelé à l'Islam? Et Allah ne guide pas les gens injustes. Ils veulent éteindre de leurs bouches la lumière d'Allah, alors qu'Allah parachèvera Sa lumière en dépit de l'aversion des mécréants. C'est Lui qui a envoyé Son messager avec la guidée et la Religion de Vérité, pour la placer au-dessus de toute autre religion, en dépit de l'aversion des Moushrikouns.) As-Saff : 6-9.

Ce que les ennemis de l'Islam dessinent (comme caricatures) et écrivent sur notre Prophète Mohammad (que la prière et la paix d'Allah soient sur lui) ne fait qu'augmenter notre foi en les paroles de notre Seigneur et en le message de notre Prophète. En effet, le message de notre prophète Mohammad (que les prières et la paix d'Allah soient sur lui) est une miséricorde pour les mondes qui vient sauver l'humanité des fausses adorations vers l'adoration vraie, de l'esclavage des religions vers la liberté de l'Islam et des systèmes injustes vers la justice de la Shari'ah. C'est celle qui conserve et protège les âmes et le sang, celle qui conserve l'honneur, affine les mœurs et celle qui préserve les esprits et les corps. En fait c'est une miséricorde pour tous les mondes, y compris les animaux, les oiseaux et les bêtes.

Le Messager, que les prières et la paix d'Allah soient sur lui, a donné dans sa vie le plus grand exemple de miséricorde, de pardon, de générosité et de noblesse de manières. En fait, la terre n'a pas porté une personne plus noble et généreuse dans les mœurs, la justice et la miséricorde. Elle n'a pas connu de message plus complet, compréhensible, juste et miséricordieux que son message. C'est un achèvement, une conclusion et une finalisation de tous les messages précédents. Allah, le Très Haut, a dit :

(Aujourd'hui, J'ai parachevé pour vous votre religion, et accompli sur vous Mon bienfait. Et J'agrée l'Islam comme religion pour vous.) Al-Ma-idah : 3.

Il est rapporté dans le Sahih d'al-Boukhari que le Prophète, que la prière et la paix d'Allah soient sur lui, a dit : *« Mon exemple et celui des prophètes avant moi est celui d'un homme qui a construit une maison et l'a embellie, sauf pour un coin où il manquait une brique. Les gens se promenant et admirant la structure mais remarquant « si seulement elle était achevée ici! ». Il dit, je suis cette brique, je suis le dernier des prophètes. »*

Parmi les qualités de notre religion et du message de notre Prophète, il y a le fait qu'il contient la foi en tous les Prophètes et Messagers. Il a préservé les faits véridiques de leur histoire. Cela les protège également contre les calomnies et les discrédits. Allah, le Très Haut, a dit :

(Le Messager a cru en ce qu'on a fait descendre vers lui venant de son Seigneur, et aussi les croyants: tous ont cru en Allah, en Ses anges, à Ses livres et en Ses messagers; (en disant): «Nous ne faisons aucune distinction entre Ses messagers». Et ils ont dit: «Nous avons entendu et obéi. Seigneur, nous implorons Ton pardon. C'est à Toi que sera le retour.») Al-Baqarah : 285.

De ce qui a été envoyé du Noble Coran à notre Prophète Mohammad (que la prière et la paix d'Allah soient sur lui) et que les Musulmans récitent et croient, est le verset en défense du Prophète Moïse de ce dont les Enfants d'Israël l'ont calomnié.

Allah, le Très Haut, a dit :

(Ô vous qui croyez! Ne soyez pas comme ceux qui ont offensé Moïse. Allah l'a déclaré innocent de leurs accusations, car il était honorable auprès d'Allah.) Al-Ahzaab : 69.

Il est rapporté dans le Sahih d'al-Boukhari par Abou Hourairah que le Prophète a dit que : « *Les enfants d'Israël avaient l'habitude de se laver nus en étant exposés les uns aux autres. Mais Moïse avait l'habitude de se baigner seul. Ils ont dit, par Allah, qu'est-ce qui empêche Moïse de se baigner avec nous, sauf qu'il peut avoir une hernie scrotale. Un jour, il est allé se baigner et il a mis ses vêtements sur une pierre. Mais la pierre a décollé avec ses vêtements. Moïse a couru après lui en criant : Ô pierre! mes vêtements ! Ô pierre! mes vêtements ! Jusqu'à ce que certains des enfants d'Israël le voient nu et qu'ils disent : par Allah, Moïse ne souffre d'aucune maladie. Il a pris ses vêtements et a commencé à frapper la pierre.* »

De ce qui a également été révélé du Noble Le Coran à notre Prophète Mohammad (que les prières et la paix d'Allah soient sur lui) et que les musulmans récitent et croient, c'est quand Allah a innocenté Jésus, le fils de Marie (que la paix soit sur eux deux) de ce que les chrétiens croyaient à son sujet. Il (que la paix soit sur lui) a appelé le peuple à adorer Allah seul et à ne pas lui donner d'associés. Allah, le Très Haut, a dit :

((Rappelle-leur) le moment où Allah dira: « Ô Jésus, fils de Marie, est-ce toi qui as dit aux gens: « Prenez-moi, ainsi que ma mère, pour deux divinités en dehors d'Allah? » Il dira: « Gloire et pureté à Toi! Il ne m'appartient pas de déclarer ce que je n'ai pas le droit de dire! Si je l'avais dit, Tu l'aurais su, certes. Tu sais ce qu'il y a en moi, et je ne sais pas ce qu'il y a en Toi. Tu es, en vérité, le grand connaisseur de tout ce qui est inconnu. Je ne leur ai dit que ce Tu m'avais commandé, (à savoir): « Adorez Allah, mon Seigneur et votre Seigneur ». Et je fus témoin contre eux aussi longtemps que je fus parmi eux. Puis quand Tu m'as rappelé, c'est Toi qui fus leur observateur attentif. Et Tu es témoin de toute chose.) Al-Ma-idah : II6-II7.

Allah, le Très Haut a dit :

(Ce sont certes des mécréants, ceux qui disent: « En vérité, Allah est le troisième de trois.» Alors qu'il n'y a de divinité qu'Une Divinité Unique! Et s'ils ne cessent de le dire, certes, un châtiment douloureux touchera les mécréants d'entre eux. Ne vont-ils donc pas se repentir à Allah et implorer Son pardon? Car Allah est Pardonneur et Miséricordieux. Le Messie, fils de Marie, n'était qu'un Messager. Des messagers sont passés avant lui. Et sa mère était une véridique. Et tous deux consommaient de la nourriture. Vois comme Nous leur expliquons les preuves et puis vois comme ils se détournent.) Al-Ma-idah : 73-75.

De nombreuses narrations sont venues du Prophète, que la prière et la paix d'Allah soient sur lui, où il a montré à sa nation comment préserver l'honneur des Prophètes, les respecter et montrer de bonnes manières envers eux. Comme ce qui est relaté par Mouslim selon Anas bin Maalik qui a dit, « un homme est venu au Messager d'Allah (que les prières d'Allah et Que la paix soit sur lui) et lui dit : O meilleur de la création! Le Messager d'Allah (que la prière et la paix d'Allah soient sur lui) a répondu : « (le meilleur de la création.) était certes Abraham ». Aussi ce qui est rapporté par lui selon Abou Hourairah que le Prophète a dit: « Puisse Allah pardonner à Lot car il voulait une aide forte. »

Aussi ce qui est rapporté par lui selon Abou Hourairah qui a dit : « Quand un Juif vendait des marchandises, on lui donnait quelque chose qu'il n'acceptait pas ou qu'il ne voulait pas accepter. Le Juif a dit : « Par Allah qui a choisi Moïse (que la paix soit sur lui) parmi les hommes. » Un homme de la tribu des Ansars a entendu cela et l'a frappé au visage en disant, comment se fait-il que vous disiez que Moïse a été choisi alors que le Messager d'Allah (que la prière et la paix d'Allah soient sur lui) est vivant. Le Juif est allé voir le Messager d'Allah et a dit : Ô Abul-Qasim, je suis protégé par une alliance. Un tel m'a frappé au visage. Le Messager d'Allah (que la prière et la paix d'Allah soient sur lui) a demandé : « *pourquoi l'avez-vous frappé au visage* ». L'homme répondit : Ô Messager d'Allah ! Il a dit qu'Allah a choisi Moïse parmi

l'humanité alors que tu vis parmi nous. Le Messager d'Allah se mit en colère et des signes de colère pouvaient être vus sur son visage. Il dit : *« ne fais pas de distinctions entre les prophètes, les uns par rapport aux autres. Quand la corne sonnera, tout ce qui est dans les cieux et sur la terre sera anéanti, sauf ce à qui Allah accorde une exception. Ensuite, la corne sonnera à nouveau et je serais le premier à reprendre conscience pour voir Moïse (que la paix soit sur lui) accroché au trône. Je ne saurai pas si c'est parce qu'il a déjà été frappé le jour d'At-Tur ou s'il a été ressuscité avant moi et je ne dis pas que quelqu'un est meilleur que Jonas, fils de Matta »*.

De même que ce qui est rapporté par lui selon Ibn Abbas qui a dit que le Prophète (que la prière et la paix d'Allah soient sur lui) a dit : « On ne devrait pas dire que je suis meilleur que Jonas, le fils de Matta. »

Ainsi que ce qui est rapporté par lui selon Abou Hourairah qui a dit que le Prophète (que la prière et la paix d'Allah soient sur lui) a dit : « Je suis le plus proche de tous les gens du fils de Marie. Tous les prophètes sont comme des demi-frères de même père et il n'y a pas eu de prophète entre moi et lui. »

Si les désirs des hommes devenaient objectifs et qu'ils se libéraient de leur esprit enchaîné ; ils auraient réalisé la vérité, cru et témoigné du message de Mohammad, que la prière et la paix d'Allah soient sur lui.

Comme Héraclius l'empereur de Rome (Empire byzantin) connaissait la véracité de la prophétie de Mohammad (que les prières et la paix d'Allah soient sur lui) lorsque les preuves lui sont devenues manifestes dans les réponses d'Abou Soufyan à ses questions. Il appela son peuple et dit : « O peuple de Rome! Si vous voulez le succès et la guidance, et que votre règne demeure, alors faites allégeance à ce Prophète ».

Héraclius l'empereur de Rome a dit à Abou Soufyan : « Je vous ai posé des questions sur sa lignée et vous avez mentionné qu'il est de la noblesse et on sait que les messagers sont envoyés parmi les familles nobles parmi leur peuple. Je vous ai demandé si quelqu'un avait déjà eu cette prétention et vous avez répondu non. Alors j'ai pensé que si quelqu'un avait dit ça avant lui, j'aurais dit que cet homme ne fait que copier ceux qui l'ont précédé. Puis je vous ai demandé si l'un de ses ancêtres était roi, vous avez dit non. Si vous aviez dit que ses pères étaient rois, j'aurais dit qu'il recherchait le trône de ses pères. Puis j'ai demandé s'il avait été accusé de mentir avant ce qu'il a commencé à dire. Vous avez dit non. Alors j'ai pensé comment quelqu'un qui ne ment pas à propos des gens ment alors sur Allah. Puis je vous ai posé des questions à savoir si le plus noble ou le plus faible du peuple le suis. Vous avez dit que les plus faibles du peuple le suivaient. Et ce sont bien eux qui suivent les Messagers. J'ai demandé si leur nombre augmentait ou diminuait. Vous avez dit qu'il augmentait. C'est le chemin de la vraie foi jusqu'à ce qu'il soit complet. J'ai alors demandé si des gens renoncent à cette foi après y être entré. Vous avez dit non, et c'est là la vraie foi quand son délice entre dans le cœur et se mêle complètement à lui. J'ai demandé s'il avait déjà trahi et vous avez dit non. Aussi je savais que les Messagers ne trahissent pas. J'ai demandé avec quoi vous commande-t-il. Vous avez dit : il nous ordonne d'adorer Allah seul sans lui donner d'associés, il nous interdit d'adorer les idoles, nous ordonne la prière, la véracité et la chasteté. Si ce que vous dites est vrai, il occupera très bientôt cette place, qui est maintenant sous mes pieds. Je savais qu'il viendrait, mais je ne savais pas qu'il serait de parmi les vôtres. Si je pouvais le rencontrer, je serais allé à sa rencontre et une fois avec lui je lui aurai certainement laver les pieds.» Puis il a lu la lettre que notre Prophète (que la prière et la paix d'Allah soient sur lui) lui avait envoyée. Elle disait:

« Au nom d'Allah, le Tout Miséricordieux, le Particulièrement Miséricordieux. De Mohammad le serviteur d'Allah et Son messager à Héraclius le souverain de Rome. Que la paix soit sur celui qui suit le droit chemin. Ensuite : Je t'invite à l'invitation de l'Islam. Accepte l'islam et tu trouveras la paix et Allah doublera votre récompense. Mais si tu te détourne, tu auras sur toi le péché des arianistes (les chrétiens qui refusaient la trinité). »

(Dis: « Ô gens du Livre, venez à une parole commune entre nous et vous: que nous n'adorions qu'Allah, sans rien Lui associer, et que nous ne prenions point les uns les autres pour seigneurs en dehors d'Allah ». Puis, s'ils tournent le dos, dites: « Soyez témoins que nous sommes musulmans ».) Aal 'Imraan : 64. »

J'appelle les chrétiens à réfléchir profondément aux éléments qu'Héraclius, le roi des chrétiens à son époque, a utilisé pour prouver la véracité du message de Mohammad (que la prière et la paix d'Allah soient sur lui) et à ce que Jésus (que la paix soit sur lui) a donné comme annonce de sa venue. Je les appelle également à méditer sur la lettre de Mohammad (que la prière et la paix d'Allah soient sur lui) à Héraclius, le roi des Romains.

Ô gens du Livre, sauvez-vous de l'égarément et de la misère. Croyez en ce clément et miséricordieux Prophète, qui s'est décrit comme un esclave et Messenger du Seigneur des mondes. Il a appelé à n'adorer qu'Allah et à ne pas lui donner d'associé et à ce qu'aucun d'entre nous ne nous prenions les uns les autres comme seigneurs en dehors d'Allah ; car l'unicité de seigneurie et d'adoration n'appartiennent qu'à Allah, puisqu'il est Le seul Créateur, Celui qui pourvoit Lui seul la subsistance et Celui qui Lui seul donne la vie, Celui qui Lui seul fait mourir, Celui qui confère Lui seul les bienfaits et Celui qui Lui seul a le pouvoir de profiter ou de nuire.

Ô gens du Livre, ne laissez pas des gens qui cherchent à s'interposer entre vous et la foi en ce Messenger miséricordieux, vous empêcher de suivre le chemin d'Allah, vous le faire paraître tortueux et dévorer injustement votre richesse. Libérez votre esprit, soyez objectif, débarrassez-vous de vos préjugés et de vos passions, pour gagner la prospérité et la bonne direction et être heureux dans ce monde et dans l'au-delà.

Que la paix soit sur celui qui suit le droit chemin.

Écrit par :

Sheikh 'Abdullah Ibn Salfiq Adh-Dhoufairi

Le 23 du mois de Rajab 1437

(Le 1 mai 2016)